

- Pressemitteilung 04.09.20 -

"Rettungspakete kommen nicht an (Grüne)", Schwarzwälder Bote Nordschwarzwald vom 02. September 2020

Kliniken sollen für eine Daseinsvorsorge oder nach Leistung mehr Geld bekommen? Es sollte erst einmal das Klinikpersonal und auch das Pflegepersonal generell ein Bruttoeinkommen von mindestens 3500 Euro erhalten. Mit dem Schwerpunkt Digitalisierung der Schulen werden teilweise nur noch mehr Probleme geschaffen. Eine passende IT-Firma muss gesucht werden, Lehrer müssen geschult werden, Administration der Geräte usw. Sehr hohe Priorität sollte den teilweise maroden Schulen in Deutschland gelten. Die Regierung hat anscheinend immer noch keine Lösung für dieses wichtige Problem gefunden, denn unsere Kinder sind unsere Zukunft.

Erstens: Generell sollten es beschränkte Ausschreibungen bei einer Kommune sein und nicht einfach an einem Generalunternehmer Aufträge vergeben werden, die sich dann ausländische Firmen in der EU suchen, da sie billiger sind. Mit dieser Form der beschränkten Ausschreibungen werden regionale Firmen beschäftigt und die Sanierung einer Schule dauert nicht so lange.

Zweitens: Ich werde mich immer für die Gründung einer städtischen „TochterGmbH“ einsetzen, die die baulichen Maßnahmen einer Kommune umsetzt, um die Bürokratie für Ausschreibungen zu sparen etc.

Die Raumlüftung kann z.B. stündlich durch den Klassendienst erfolgen. Das spart Kosten und die Kinder haben zusätzliche Klassenaufgaben und sind in Bewegung.

Mit freundlichen Grüßen
Marcus Lotzin
Stadtrat, AFD